



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区
いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 越田和俣充
幹事 小澤 啓一
SAA 鈴木 雅之
会報小委員 遠藤 洵

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務局 TEL/FAX (0246) 56 - 3473
○例会場 ホテルミドリ E-mail: info@iwakinakoso-rc.jp

2020 - 21 年国際ロータリーのテーマ
ロータリーは機会の扉を開く

第 2854 回 例会 令和 3 年 4 月 7 日 (水・晴)

ゲスト

第 2530 地区いわき分区

ガバナー補佐 林 義功 様
幹事 渡邊 邦雄 様
会計 山崎 建設 様

君が代

— 今月は母子の健康月間です —

ロータリーの目的
越田和俣充 会長



◎会長挨拶—越田和俣充会長

皆さん、こんにちは。まず始めに今週月曜日に会長幹事会があり、私と小澤幹事の 2 名で出席致しました。内容は会員増強についてでございます。本日お見えになっている林ガバナー補佐から話が出るかもしれませんが、単純に会員ひとりが 1 名を入会させれば倍になるという話です。皆さんにもご協力をいただき会員増強について宜しくお願い致します。4 月に入りまして周囲の桜も満開となり咲き乱れています。私の人生を振り返っても咲き乱れたこともありません。漠然と生きて来たように思います。今までの人生を反省しこれからの人生を世の為人の為に役立つように生きて行きたいと思っております。話は変わりますが前回の例会時に私はいわき沿岸の漁業制限が緩和される話をしましたが、今日の新聞を見てみると汚染水の処理水を海洋放出することを検討しているという話が出て



いました。こうなるとまたいわき産の魚が危険だと風評被害に遭い漁業関係者にとって大きな被害が出るのではないかと心配しております。私としてはいわきの魚は安全、安心でおいしいんだと強くアピールして行きたいと思っております。皆さんも宜しくお願い致します。本日は後程林いわき分区ガバナー補佐からお話を聞きたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。

◎幹事報告—林毅彦副幹事

- ・先日の地区大会の御礼ということで石黒ガバナーと地区大会委員長の太田様より文書が届いています。
- ・次期地区幹事蛭田修二様より地区研修協議会の申込書が届いています。
- ・本日の例会終了後に予定していました理事会ですが次回に変更しますので宜しくお願い致します。

◎各委員会報告

◇出席委員会—鈴木雅之 S A A

本日の出席状況は下記の通りです。

◇親睦活動委員会—木村博昌小委員長

親睦活動委員会より 4 月誕生日の方に誕生祝を差し上げたいと思っております。名前を呼びますので前の方へどうぞ。鈴木会員、林副幹事、蛭田淳会員おめでとございます。



2 月と 3 月例会が休会でしたので次回例会時に 2 月と 3 月の誕生祝を差し上げたいと思っております。

◎ガバナー補佐挨拶



第 2530 地区いわき分区

ガバナー補佐 林 義功 様
皆さん、こんにちは。本日の訪問は第 4 回となり最終回です。拙い卓話でしたがお聞きいただき心より感謝申し上げます。また、いわき分区に対し越田和会長様、小澤幹事様が日々ご協力していただきましたことに感謝申し上げます。現在コロナ禍の中、他のクラブさんも 2 月と 3 月は休会されたクラブも多く、いわき分区もなかなか思う様な活動が出来ないことお詫び申し上げます。福島県もいわき市もコロナがじわじわと出て来て参りました。ある資料の中にワクチンの接種率が出ていて、日本は 0.72 パーセントとまだまだ低い数字です。世界の国々では 1 番接種率が高いのはイスラエルだそうです。923 万人に対し 60.72 パーセント、2 番目がイギリスで 6790 万人に対し 46.29 パーセント、3 番目はアメリカですが 3 億 2716 万人に対して 30.44 パーセント、4 番目がフランスで 653 万人に対し 13.37 パーセント、ロシアが 4.97 パーセントで日本がいかに接種率が低いということになります。7 月から 65 歳以上の方が優先的にワクチンを接種することが出来るという話もあるそうですが、今の状況から行けば厳しいと推測されます。先日、越田和会長さんから話が出た会長幹事会が開催されました。まず皆様にお詫びが

ございます。それは今回の地区大会において分区で連名で広告を出しますと申し上げました。しかし結果的には出来なかったということで大変申し訳ございませんでした。今後のスケジュールですが新人セミナーを延期にしておりましたが、なんとか年度内に開催する予定になっています。日程の調整が決まりましたらご連絡申し上げます。また、ボーリング大会、ゴルフ大会も分区で話し合った結果地区でも

やって無いので分区でも無理だとなり中止となりました。ですので、今後の行事として新人セミナーと新旧会長幹事会を例年通り 6 月に行います。私の年度はこんな状況で何も出来なくて終わったようで少し寂しい感じがします。その分次年度頑張ってもらいたいと思います。それから地区より会員増強の件で連絡が来ておまして、毎年 6 月が減少する時期です。1 番減るのが 6 月ということで各クラブさんで何とか退会者ゼロにして欲しいと強く地区から言われています。また、地区資金が集まりが悪いのでクラブ訪問時に話をしたいと言われております。ポリオプラスもいわき分区は 1 クラブを除いてゼロです。これも皆様のご協力で何とかお願いしたいと思っております。皆さんも例会時にロータリーソングを合唱すると思いますが、実はロータリーソングは規約にも細則にもでておりません。習慣のようになっていますがこの習慣はどこから生まれたのか、どんな理由か調べて参りました。世界でロータリーソングが何曲あるかご存知の方いらっしゃいますか。実は公式のロータリーソングは 144 曲あります。日本にも公式なロータリーソングがありますが、それが 25 曲になるそうです。その他各クラブで独自の曲を作っているクラブもありますので把握しきれておりません。発端は 1905 年シカゴロータリーが創立された年です。当時ポール・ハリス他 3 名で第 1 回の会合が開催されました。その 2 年後会員数も増え派閥が出来て危機感が出ていました。そして出席率も低下しました。当時の親睦委員長ウィリアム氏はこのままではクラブは崩壊すると考えハリリー氏にお願いして例会時に楽しい歌を歌ってくれと頼んだところ当時の流行歌を皆さんの前で歌って皆で合唱したのが始まりだそうです。世界三大奉仕団体についてですがロータリークラブとそして皆さんもご存知のライオンズクラブです。もう 1 つをご存知の方いますでしょうか。もう 1 つはキワニスクラブです。1915 年 1 月 21 日にアメリカミシガン州デトロイトで設立されておりまして、名称のキワニスの由来は当時デトロイトに住んでいた原住民の言葉で皆が一緒に集まるという意味のキワニスから付いたそうです。世界 96 カ国 8,000 のクラブで構成されており、会員は成人が 28 万人、子供が 32 万人います。特徴は世界の子供達に奉仕することで子供中心に活動する奉仕団体です。日本では東京キワニスクラブを筆頭に 29 クラブで構成されています。

出席状況 正会員数 44 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 22 名 オンライン出席数 6 名 本日の修正出席率 70.45%